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Politique de publication et de révision 
Publication and Review Policy 

 
Era Novum est une revue affiliée au comité local de l'EUMC (Entraide universitaire 
mondiale du Canada) à l'Université Laval, Québec, Canada. Elle est dirigée par des 
étudiant-e-s de l’Université Laval et les articles qui y sont publiés sont révisés par les 
pair-e-s. Il s'agit d'une revue interdisciplinaire bilingue (français et anglais) qui accueille 
les publications d'étudiant-e-s de premier, deuxième et troisième cycles de partout au 
Canada. La revue se concentre sur les trois principaux thèmes au cœur du comité local 
de l'EUMC: la migration, le genre et les problématiques environnementales. La revue est 
publiée en ligne une fois par an.  
  
Les manuscrits peuvent être soumis en format Microsoft Word à l'adresse électronique 
suivante: era.novum.journal@gmail.com. Chaque manuscrit soumis fait d'abord l'objet 
d'une évaluation approfondie par le comité éditorial. Les manuscrits acceptés sont ensuite 
soumis à un processus anonyme d'évaluation par les pair-e-s. Étant donné qu’Era Novum 
valorise l'inclusion et la diversité, les étudiant-e-s ayant peu d'expérience en édition sont 
bienvenu-e-s à prendre part au processus d'évaluation par les pair-e-s, mais iels sont 
encadré-e-s par des professionnel-le-s, des professeur-e-s et/ou des étudiant-e-s 
gradué-e-s de la discipline concernée par le manuscrit qui leur est assigné.  
  
Era Novum se conforme au style de citation APA 7e édition et au Manuel d'écriture 
inclusif. L'utilisation des tirets est privilégiée par rapport aux points médians dans l'écriture 
inclusive afin d'être plus inclusive pour les personnes qui utilisent des systèmes de 
synthèse vocale. La revue accepte deux types de publications: les articles et les réflexions. 
Les articles doivent compter approximativement entre 3000 et 8000 mots, tandis que 
les réflexions doivent contenir entre 2000 et 4000 mots. Dans des cas exceptionnels, la 
revue accepte également des critiques de livres ainsi que des articles de qualité qui ne 
correspondent pas directement aux thèmes de la revue en vue de les publier dans une 
section “hors thème”. 
 
 
 
Era Novum is a peer-reviewed and student-run journal affiliated to the local WUSC 
committee (World University Service Canada) in Université Laval, Québec City, Canada. 
It is a bilingual (French/English) interdisciplinary journal that welcomes publications from 
undergraduate and graduate students from all over Canada. The journal focuses on the 
three main themes at the heart of the local WUSC committee: migration, gender, and 
environmental issues. The journal is published online once a year. A limited number of 
printed copies is also available.  
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Manuscripts can be submitted in a Microsoft Word format at the following e-mail 
address: era.novum.journal@gmail.com. Every manuscript submitted is first thoroughly 
evaluated by the editorial committee. Accepted manuscripts then undergo an anonymous 
process of peer-reviewing. Because Era Novum values inclusion and diversity, students 
with little experience in editing are welcomed to take part in the peer-reviewing process 
but are mentored by professionals, professors and/or graduate students from the given 
discipline of the manuscript.  
  
Era Novum follows the APA 7th edition citation style and the Manuel d’écriture inclusive. 
The use of dashes is prioritized over midpoints in inclusive writing as to be more inclusive 
towards people who use text-to-speech synthesis systems. The journal accepts two types 
of publications: articles and reflections. Articles should be approximately 3000 to 8000 
words in length while reflections should contain approximately 2000 and 4000 words. 
Strong articles that do not fit the themes of the journal and critical book reviews may 
also be considered for publication.  
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C’est avec une immense fierté que je 
vous présente la troisième édition de la 
revue interdisciplinaire Era Novum. 
J’aimerais tout d’abord remercier toute 
l’équipe éditoriale sans qui cette édition 
n’aurait eu lieu. Bien entendu, un 
immense remerciement se doit aussi aux 
auteur-ice-s qui ont contribué à rendre 
cette édition aussi exceptionnelle.  
 
Les textes contenus dans cette troisième 
édition mettent en lumière l'incertitude 
de notre avenir causée par des enjeux 
tels que le changement climatique, 
l'accessibilité, la crise des réfugié-e-s et 
bien plus encore. Ces questions sont au 
cœur du combat auquel les générations 
actuelles sont confrontées dans l'espoir 
de trouver des solutions qui mèneront à 
un avenir meilleur. Je crois qu'à travers le 
partage des connaissances, nous pouvons 
recréer la collectivité dont notre société 
a besoin afin de développer des outils qui 
aideront les générations actuelles et 
futures à créer un monde meilleur.  
. 
 

Sabrina Lavallée 
Éditrice en chef  

 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
It is with immense pride that I present to 
you the third edition of the 
interdisciplinary journal Era Novum. I 
would first like to thank the entire 
editorial team without whom this edition 
would not have taken place. Of course, a 
huge thank you is also due to the authors 
who have contributed to making this 
edition so exceptional. 
.  
The texts contained in this third edition 
highlight the uncertainty of our future 
caused by issues such a climate change, 
accessibility, the refugee crisis and much 
more. These issues are at the core of the 
fight current generations are facing in 
hopes of finding solutions that will lead 
to a better future.  I believe that through 
the sharing of knowledge, we can 
recreate the collectivity our society 
needs in order to develop tools that will 
help current and future generations 
create a better world.   
 
 
 

 
Sabrina Lavallée 

Editor-in-chief

Note de l’éditrice Editors note 


